



令和5年7月14日(金)発行

校長 栗原 友恵

北九州市小倉北区昭和町16番1号

HP: www.kita9.ed.jp/nakashima-e/

TEL: (093) 921-1690

<学校教育目標>

体・徳・知 調和のとれた心身ともに健康な子どもの育成

<目指す子ども像>

- 相手の立場に立って考える思いやりのある子ども
- すすんで学び、自ら考え、表現する子ども
- 元気に学び、すすんで運動に取り組む子ども

<目指す学校像>

- 安全な学校 ○温かい学校
- 笑顔があふれる学校
- 「中島小大好き」と言える学校
- 成長(学習)し続ける学校
- 保護者・地域・関係機関と連携する学校

校外学習に行きました!(ふじ・すずかけ組)

6月23日(金)、ふじ組・すずかけ組が自立活動の一環として校外学習に行きました。乗り物の乗り方や校外学習のマナーを守って体験や見学をすることが目的です。交通機関の使い方の学習のため、モノレールで、香春口三萩野駅から小倉駅へと移動しました。次は買い物学習のためマクドナルドへ。買い物の後は、マナーを守って食事を済ませました。そして、公共施設の利用の仕方を学習するため「北九州市漫画ミュージアム」へと向かいました。帰りも、小倉駅からモノレールで学校に戻りました。たくさんのお話を学んだ1日でした。

井手浦浄水場 & 新門司工場(4年生)

6月26日(月)、4年生が社会科見学に行きました。先日のごみ出張授業体験に続く、『1 ごみはどこへ』『2 水はどこから』についての体験学習です。浄水場やごみ処理工場の施設を見学し、そこで働く方から聞き取り調査をしました。生活に欠かすことのできない水の確保や廃棄物の処理を調べる活動を通して、その確保や対策が北九州市によって組織的・計画的にされていることやごみの出し方など、私たちが守らなければならない社会のきまりに目を向けることができました。

ミュージアム・ツアーに行きました!(3年生)

美術作品の鑑賞をはじめとする体験を通じて、様々な感性と創造力を培うこと、また市内外に誇れる美術館である北九州市立美術館を知ることによってシビックプライドの醸成を図ることを目的に、小学校3年生を対象に「ミュージアム・ツアー」を実施しています。中島小学校でも、6月27日(火)の午後に美術館に行きました。美術作品の鑑賞、建物の見学、市内の眺望という3つの体験をすることができました。

TOTOミュージアムに行ってきました!(3年生)

6月28日(水)、3年生が社会科見学でTOTOミュージアムに行きました。まず映像を視聴した後、ミュージアムスタッフの方によるガイド付きで館内を見学しました。日本の水まわりの変遷や歴史、TOTOのものづくりへの想いなど、たくさんのお話を学習することができました。

薬物乱用防止教室(5・6年生)

薬物乱用撲滅には、低年齢からの予防教育が重要です。このため、北九州市内の小・中学校、高校、大学等において薬物乱用防止教室を実施しています。中島小学校でも、6月29日(木)の3校時、5・6年生を対象に、福岡県警察本部 生活安全部少年課 北九州少年サポートセンターの方に、薬物やSNSの危険性についてお話ししていただきました。

ひまわり学習塾が始まりました!(3・4年生)

北九州市では、平成26年から、児童生徒の学習習慣の定着と基礎的・基本的な内容の定着を図るため、放課後等の時間帯を利用して、小中学校の教室で希望する子どもたちが自主学習を行う「子どもひまわり学習塾」事業を実施しています。週2回、1回当たり1時間程度行います。小学校は3～6年生、中学校は3年生が対象です。小学校では国語科・算数科、中学校では数学科・英語科の基礎的・基本的な内容の補充学習を行います。小学校は6人につき1人、中学校は5人につき1人の割合で学習指導員がつき、児童生徒へ学習支援を行います(学習指導員は、大学生・地域住民・元教員等)。本校でも6月29日に開塾式が行われ、いよいよひまわり学習塾がスタートしました。毎週月・木曜日の実施で、3・4年生が対象です。今年度は、3年生10名、4年生2名、合計12名が参加しています。一人一人がしっかりと学んで成長してほしいと願っています。

小倉祇園太鼓「子ども競演会」が、いよいよ明日に迫りました。保護者の方や地域の方、たくさんの方が見えないところで支えてくださっています。心を一つに、笑顔で元気に楽しんでほしいと思います。(中島小は17時22分頃)

小倉祇園太鼓